
 

 

 

ＰＴＡ拡大理事会を 4 月 2０日（土）に実

施しました。 

今年度の取組や予算を中心に協議をしまし

た。その中で昨年度一部改編した、総務部、教

養部（家庭教育学級）と生活指導部、保健体育

部の、４部編成でＰＴＡ活動を運営していくこ

とが確認され、各部の努力事項や具体的な手立

てについても協議が行われました。 

本村では、PTA 活動の歯車と学校教育活動

の歯車がかみ合い、同じ方向性をもって歩むこ

とで教育効果を上げてきております。 

お仕事の事情、ご家庭の事情等をカバーし合

うととともに、子どもたちの５年後、１０年後

の姿を想定しながら、改善できるところは思い

切って改善するという姿勢で、椎葉小学校を盛

りたてていただければ、ありがたいです。 
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５月１１日（土）から空調設置 

工事が始まります。 

基本的には、土・日を中心に施工する予定

ですが、進み具合によっては、平日も工事関

係者や工事車両が出入りすることがありま

す。 

椎葉小へ来訪される際はご注意ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 遠足時の「お菓子

のやりとり」、家族

旅行後の「土産お裾

分け」、やさしい心

遣い、椎葉らしい

「かてーり」の一環

かもしれません。  

ただ、学校教育においては、異物混入や食中

毒の未然防止、食物アレルギーへの個別対応、

ご家庭の負担への配慮等、食に関して様々な視

点からの取組みを行っているところです。 

ついては、後日「遠足時等のおかしは、自分

が食べきれるほどを持参し、友だちとのやりと

りはしない」「旅行後のお土産のお裾分けはご

遠慮いただく」旨のお願いをいたします。  

子どもたちにとって安心安全な学校づくりに

ご協力をお願いいたします。 

 

 

４月１２日（金）に、交通教室を実施しまし

た。日向警察署椎葉駐在所と交通安全協会の方

にご指導いただきました。大きな交差点もなく、

子どもたちを見かけたらスピードを落として

くださる地域の方々の中にいると、なかなか

「危機意識」をもたせるのも難しいところです。 

交通安全にかかわらず、防災の観点からも、

「今は大丈夫だけど～」「もしかしたら～かも

しれない」と想定できる力も必要ですね。 

平成３１年度 ＰＴＡ役員です 

よろしくお願いします 

常 在 危 機 

食の安全を考えて・・・ 

お知らせ 

 
校長として赴任し約１ヶ月。まだまだなじめないことがいくつかあるのですが、 

今回そのひとつを紹介します。それは、校長室の椅子です。やけに背もたれが大きく、 

思索にふけるには最高の椅子ですが、そのまま夢の世界へ誘われそうになることも 

あります。（そんなこっちゃいかんのですが・・・。） 

 この椅子に見合うような実績と貫禄をつけなればならないと思う今日この頃です。 

校長のつぶやき 


